
10代 0人

20代 1人

30代 11人

40代 21人

50代 19人

60代 11人

70代以上 19人

82人
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Ｑ　あなたの年代を選択してください。



Ｑ　紙面で紹介した行政情報の中で、最も興味を持った記事はどれですか。

1 参考になった。

2 歯を大切にしたいため。

3 歯で苦労しているため。

4 他人事ではないと思いました。

5 子どもの笑顔の写真が本当に良かったです。

6 健やかに暮らすためにも歯のセルフケアは重要だと思いました。

7 定期的に歯の大切さを認識することが大事だと気付かされたため。

8 永久歯は失うと二度と生えてこないので本当に大切なことです。目指せ8020です。

9 最近、歯が欠けて抜くことになってしまい、歯の大切さを改めて実感しました。広報紙を読んで多くの方が
意識してくれると良いと思いました。

10 歯科健診に行くことができなかったので、虫歯になりました。歯の健康のためには定期健診は大事だと思
います。

11 60代後半になりましたが、全て自分の歯で生活しています。今後も自分の歯で食事したいと思います。毎
年、歯科健診も欠かさず行っています。

12 歯の特集記事はとても参考になりました。歯を大切にしたいとは思いながらも、ついおろそかになりがち
です。意識を高める上で、今回の記事は大切なことだと思います。

13 短めの記事ですが、インパクトがあって良いと感じました。数年前の治療をきっかけに定期健診に通って
いますが、きっかけがないと歯医者に行かない人も多いので、歯と口の健康週間に併せて行く人が増え
たら良いと思います。

14 歯は、とても重要です。私が子どもの頃は、予防に重点がおかれていなかったので、小学校の頃から虫
歯がありました。今は、虫歯になってからではなく、定期的に歯科に行くように取り組んでいて、子どもた
ちも虫歯が少ないので、予防に力を入れることは良いと思います。

1 外出の機会が増えて良いです。できれば無料だと助かります。

2 高齢者支援の拡充は良いです。私たち夫婦も、今後、お世話になる日が近いです。

3 かなちゃん手形の導入で、高齢者が外出する機会が増えて良いことだと思ったため。

4 かなちゃん手形をいただく年齢になってきたので、よく仕組みが分かりました。

5 高齢になってから無理に運転しないためにもかなちゃん手形は良いと思います。

6 かなちゃん手形の助成金額の拡大で外出の機会が増えると思います。

7 かなちゃん手形を愛用してきました。外出する機会も増えて大変重宝しています。

8 高齢者の運転が減れば良いと思っています。そのためには、移動手段が必要だと思っています。

9 私の両親が住む市には、かなちゃん手形のような制度がなく、厚木市は高齢者支援をして良いと思いま
した。

広報あつぎ1424号（６月１日号）インターネットモニターアンケート結果

１面　いつまでもこの歯と一緒

２面　かなちゃん手形の助成金額を拡大



10 かなちゃん手形は、公共交通機関を積極的に利用できる方法であり、家計の節約になり、とても助かると
思います。

11 毎月、仲間とおいしい店の食べ歩きと軽いハイキングで神奈中バスをよく利用します。妻は小銭を用意す
るのが面倒でかなちゃん手形を購入していましたが、バスの使用が月１～２回なので、購入金額が3000
円になって助かります。

12 かなちゃん手形の助成金額を拡大してもバスの減便や廃止が続く現状を解決しなければ、効果はありま
せん。数十年前に市内にモノレール設置の話があったがいつの間にか立ち消えになってしまった。モノ
レールの設置を再度検討したらいかがでしょうか。

13 かなちゃん手形の利用者が２倍に増えたとのこと。地域によってはバスの本数が少なく気軽にバスに乗
れるコミュニティバスのような少人数で乗り合えるバスが増えたら良いと思います。今のバス通りだけでは
なく、高齢者が多い地域などは買い物に行く手助けになるような活動ができたら良いと思います。移動販
売車のニュースは喜ばしいと思っています。

14 高齢者の免許返納に関するニュースをよく見ます。不便さが先立って、なかなか返納することが困難だと
思います。シルバーチケットやタクシー助成の拡大など、厚木市の迅速な対応は、まさに「厚木市が住み
たいまちランキング」にランクインすることに直結していると思います。近隣市町村も、是非これに続いて、
より安全なそして安心して老後を過ごせる街になると良いと思っています。

1 新庁舎の交通や駐車場がどうなるのか非常に気になっています。

2 図書館や新庁舎の完成予定、全体スケジュールなどを含めて興味があります。市役所が移転すると決
まったからには良い施設を無駄なく作ってほしいです。

1 初めて感震ブレーカーを知ったため。

2 防災対策に興味があるため。

3 感震ブレーカーの申込みをしたいと思いました。

4 災害が多いので興味を持ちました。

5 最近、地震が多いので気になりました。

6 感震ブレーカーを設置してみようと思いました。

7 自宅のブレーカーはどうだったかと気になったため。

8 感震ブレーカーを初めて知ったので、是非申込みたいと思ったため。

9 地震の時に慌てないで、自動的にブレーカーが落ちるのは安心なため。

10 以前から気にはなっていましたが、この機会に検討したいと思います。

11 感震ブレーカーの設置は、機会がないと出来ないので有償配布は有り難いです。

12 地震がある度に感震ブレーカーがあった方が安心だと思っていたので、興味がありました。

13 能登の地震もあったので震感ブレーカーは大変興味があります。配布されるものが家のブレーカーに取
り付けられるものかを書いてほしかったです。

14 いつ地震が起こるか分からない現状です。少しでも災害のリスクを避けるために必要だと思います。有償
ですが感電ブレーカーを必ず設置します。

15 能登半島地震をはじめ、各地で地震が起き、震災は他人ごとではありません。対策の一つとして感震ブ
レーカーは的を得たものだと思います。有償配布の申込みを検討しようと思いました。

２面　複合施設実施設計説明会

３面　感震ブレーカーを有償配布



16 感震ブレーカーを有償配布する記事を今年の厚木市の計画の冊子で見たので、広報紙で取り上げられ
るのを待っていました。早速申込みました。自分にできる対策はできるだけやっていきたいと思います。

17 地震による火災の原因が電気関係からくるということも知らなかったし、安価な値段で防ぐことができるな
らとても有効だと思った。密集する住宅地では１軒が取り付けただけではなく全体で取り組む必要がある
が、まずは自宅のブレーカーが感震になってるかどうかを確認しようと思った。

18 １個500円程度なら無償で配布できなかったのかと思わなくもない。いくら自分の家が感震ブレーカーを取
り付けていたとしても、隣の家が装着していなかった場合、震災時の火災リスクは残る。有事の際の消防
の負担軽減のためにも、できることは全部やっておいた方が良いのではないかと思った。

1 消防車や救急車の乗車体験や放水体験などができれば、子どもの夏休みの良い経験になると思いまし
た。

2 大好きな働く車の実際を学べることは子どもたちにとってすばらしい経験となり、大人になってからも活き
てくると思いました。

1 厚木の鮎に関わる人たちを応援したい。

2 厚木と鮎のつながりが興味深かった。

3 鮎が好きなので、厚木の鮎を食べてみたいと思った。

4 厚木と鮎のつながりや鮎漁・鮎食の現状が分かった。

5 鮎を苦労して育てている様子が写真入りでよく分かった。

6 もう鮎のシーズンが来てしまったと一年の早さを痛感した。

7 あつぎ鮎祭りで「厚木の鮎」を食べることを楽しみにしています。

8 鮎は高いですが、塩焼きが本当においしくて大好きです。夏は必ず食べたくなります。

9 先日、相模川でのクリーンキャンペーンに参加し、鮎の稚魚放流を子どもと実施したため。

10 厚木名物の鮎が何時までも名物になるように環境整備をしながら楽しめたらすばらしいです。

11 これから賑やかになるので楽しみです。花火もあるので警備対策や人の流れをスムーズにしてほしいで
す。

12 鮎が有名とは以前から知っていたけど、鮎関係の仕事や活動を全く知らず、今回の記事で詳しく知ること
ができた。

13 主人は釣りが趣味で鮎釣りもよくするので、興味深く読みました。あゆ種苗センターの方々の努力があっ
て、楽しませてもらえていることが分かり、感謝の気持ちです。

14 厚木市に住み始めて、あゆコロちゃんや鮎まつりなど、鮎が名物なんだと初めて知ったものの、よく釣れ
るのかなくらいにしか思っていなかったので、歴史を知ることができて良かった。

15 鮎はとても懐かしいです。私が育った田舎岐阜も、鵜飼で有名です。鮎の遡上の話題を知ると、昔からこ
の厚木では有名だったことが分かりました。まだ若い方が懸命に取り組まれていることに感動しました。

16 モチーフにした商品や地名などにも触れることが多い鮎。そんな地元の鮎を守り、育てることに力を注い
でいらっしゃる方の紹介はとても興味深かったです。地元で提供してくれるお店をもっと紹介いただくな
ど、認知度を広げてほしいと思いました。

３面　少年少女消防教育

４・５面　未来につなぐ「厚木の鮎」



17 あゆ種苗センターの方が、厚木の名物鮎の飼育放流のために日々努力されていることに感謝していま
す。相模川における鮎釣り人口が年々減少していると聞きます。今後も鮎釣りの魅力を発信し続けてほし
いです。鮎料理のことも広報紙で取り上げていて、とても読みやすい記事になっていると思いました。

18 鮎まつりをはじめ、あゆコロちゃん、鮎せんべいなどから「厚木＝鮎」というイメージが我々厚木市民には
根付いているが、他県に厚木は鮎が有名だと説明する際に、実際に厚木の鮎がどのようなところで育て
られどこでおいしく食べることができるのかということまで知らなかったので、今回知ることができて学びに
なった。

1 経験豊富な高齢者との凧あげを通した交流は良い。

2 あつトピに、私が行った春のまつりなどが掲載されていてうれしかったです。

1 盛り沢山のお知らせ（行事企画など）が興味深かった。

1 環境月間にちなんだ企画は、普段、あまり関心のないことにとてもワクワクと興味を持ちました。

2 人間は、都合で自然を不自然にしてきた影響が今になって出てきてると思う。できることから自然を守るこ
とをやっていきたい。

3 今後に残していくべきことだと思ったので、今はなかなか生き物に触れる機会も少なくなっている子どもた
ちに、命に触れる機会が増えたら良いなと思いました。

4 自然豊かな厚木市には、動・植物との触れ合いを堪能できる機会が沢山あります。その中で「生物の命」
という視点で、将来を見据えた対策や心掛けを学ぶことは大切で、厚木らしさを感じさせてくれました。

1 毎号、自然歳時記を楽しみにしているため。

2 厚木市は自然も豊かで、観光地としても魅力的です。「自然歳時記」のような記事を読んでいると、小さな
自然のすばらしさに気付けるので気に入っています。今でも価値のある企画ですが、「自然歳時記」に取
り上げられた植物や動物(昆虫)というお題で、市民の皆様から投稿形式で写真募集し、1年に1回グラン
プリを付けて公開したら、この「自然歳時記」という企画記事は、より注目を集めるかもしれません。

3 人

興味を持てる記事がなかった

６面　あつトピ！

７面　タウンガイド

８面　生物の命を守ろう

８面　自然歳時記



Ｑ　今回の「広報あつぎ」について、意見・感想、その他、取り上げてほしい内容があればお聴せください。

1 当たり前の記事ばかり。

2 毎号読んでいます。次号も期待しています。

3 引き続き、格調高い広報作りに期待しております。

4 夏に向けた季節感のある構成・記事で良かったと思います。

5 市内各地で行われるイベント等を知る機会がもっとあるとより良い。

6 紙面の詳細情報をQRコードで確認できることは、情報の周知につながるので、内容をより充実させてほし
い。

7 市民の健康や高齢者への情報提供など、定期的に記事にしていただいているので、その点は継続して
いただけるとうれしいです。

8 仲良しの姉弟の1面から、ずっと興味を引く内容ばかりで良かったです。一緒に入っていたスポーツ協会
の広報紙も良かったですよ。

9 今月号も写真が多く見やすかったです。来月からは夏休みがはじまるので、夏のお出掛けおすすめス
ポットや夏バテ熱中症対策が知りたいです。

10 今回の号は他の号に比べて、面白い内容が多くて読むのが楽しかったです。スポーツ関係も、自分の知
らないところで盛んに活動されているんだなと思った。

11 少し前から実施されていたのかもしれませんが、広報紙をラインで見られるのは、とても便利なサービス
だと感じます。週末の市内イベントの予定等、外出先でチェックするのに役立てています。

12 今号というわけではありませんが、写真と文字だけでなく、説明等にもイラストなどを使って堅い感じを減
らしていったら親しみやすくなるのではないかと思います。歳と共に、文字が小さく感じてしまっているせい
もあるのだとは思います。

13 どれもすばらしい内容で、今回も市民が必要な情報が盛り沢山の「広報あつぎ」でした。現在、「まちのコ
インアユモ」にて、歩いて貯められる拾うコインのルートや、各所でコインを貯めるスタンプラリーを知って
いる方が少ないので、もっと厚木を知り、歩いて健康を促す「アユモ」の記事も毎月載せていただきたいで
す。（６月からは「厚木市民朝市」のスタンプラリーがスタートします。）

14 歯と口の健康週間、牛乳月間など取り組んでいきたい。

15 毎年、歯を大切にしようとこの時期に特に思うので、表紙は見ちゃいました。

16 ６月は歯と口の健康週間がある月なので、表紙が子どもの歯磨きの写真で良いと思った。

17 子どもたちに歯の大切さを分かってもらうのに一苦労しているので、広報紙を見せようと思いました。

18 1面の「いつまでもこの歯と一緒」は、歯の大事さを子どもの頃から教育していく必要を強く感じます。

19 毎年の歯の週間は、しっかり80歳で20本頑張りたいですね。お子さんの真剣な姿が口腔ケアの喚起にな
ればと思います。

20 歯を大切にすることの必要性が、年を重ねるたびに感じるようになり、「あつぎ愛テレビ」でも番組を作成
してほしいです。表紙の「この歯と一緒」について、記事も写真もすてきだなと思いました。

21 かなちゃん手形の助成金額拡大は助かる。

22 かなちゃん手形を父に教えたいと思いました。
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23 かなちゃん手形の助成金の増加は良い取組だと思います。ご高齢の方も気軽に街へ出掛けられると良
いですね。

24 かなちゃん手形の助成金額を拡大したのは良い取組だと感じました。免許を返納した方、雨の日や暑さ
寒さが厳しい時、通院、買い物など、高齢者の方の利用に役立てるのではないかと思います。

25 未来のアスリートの育成のため、厚木市でも様々なプログラムを行っていることを知り、応援する気持ち
が強くなりました。 

26 複合施設の進捗状況が気になります。説明会のお知らせが掲載されていましたので、結果報告を載せて
もらえると有り難いです。

27 感震ブレーカーは分電盤に取り付けるだけなのでそれほど手間が掛からず良いと思った。

28 今後、関東にも大きな地震が来ると思うので、感震ブレーカーが売り出されたら買いたいと思った。

29 少年少女消防教育は、楽しく学べる催しだと思いました。

30 先日、厚木市の施設で、子どもの足の指の皮が剥けたお母さんがパニックになり、「救急車呼んで！」
「縫って！」と慌てていました。そんなとき「お婆ちゃんの知恵袋」的な対応を知れば、慌てることもなく、救
急車を呼ぶ行為を抑制することにつながろうかと思います。もしくは、＃7119へ電話することも良いと思い
ます。こんな周知を望みます。

31 「家庭での備えを」について、私は新しくなったハザードマップを大雨時いつも見て参考にしています。大
丈夫だとは思いますが、自宅周辺を必ずチェックしています。

32 厚木と鮎の歴史について、特集してほしいと思います。

33 鮎が食べられるお店について、もう少し詳しく知りたいです。

34 川の鮎は苔を食べて大きくなりますが、稚魚の場合はエサは何をあげて飼育しているのか気になった。

35 観光資源の一つでもある鮎を大事にし、将来は屋形船で料理を楽しめるようになることを願っています。

36 鮎が放流されていることを知った。鮎が減っているというのは聞いていたが、こういう活動が厚木の鮎文
化を支えてくれているのだと認識した。

37 主人が川の釣り区間が変わったことを知らずに現地へ行ってしまい、何もできず戻ってきたことがありま
す。どの区間で釣りができるか掲載していただけると助かります。

38 田舎育ちの私は、鮎がこんな街中に遡上することに驚きを覚えたのを覚えています。街がどんどん豊か
になるにつれて、自然を同じように守り抜くことがどれだけ大変なことか、驚きを隠せません。鮎つかみ大
会など、子どもたちの楽しみに寄り添いつつ、すばらしい自然あふれる厚木市であるように願わずにはい
られません。

39 お花がきれいに沢山咲いている公園が厚木市には少ないと感じるので、緑のまつりの期間だけでなく、
その後も継続してお花いっぱいの花壇がある公園になったらうれしいです。

40 緑のまつりの記事が載っていました。緑のまつりも良かったですが、翌週ぐらいに建築フェアをやってい
て、高所作業車などに子どもたちが大喜びでした。いろいろなイベントの記事も載ると良いですね。

41 県央やまなみ探訪の連載を楽しみにしています。

42 プレミアム商品券が販売されていたんですね。次回があれば、買ってみたいと思います。

43 厚木の酪農家が減少している記事を見た。厚木や酪農だけでなく、一次産業の課題だが、我々の生活の
基礎的なところなので、このままで良いはずはなく何とかしなければいけないと思った。

44 猿やクマなどの野生動物の状況を知りたい。



45 個人的な意見ですが、虫が苦手なので裏表紙の写真は、虫が苦手な人には手に取るのは少し厳しいと
感じました。

46 違う市に住む方に、生ごみ処理機の補助があって羨ましいと言われ、そのような補助をしてくれる良い街
なのかなと思った。

47 ガマズミの花は見た覚えがありませんが、虫たちにとってはかけがえのないものなんですね。

48 防災の取組が知りたい。

49 コロナの情報が知りたい。

50 市内の交通政策が知りたい。

51 鮎まつりの情報がほしいです。

52 健康について取り上げてほしい。

53 雨でも楽しめる場所を知りたいです。

54 厚木市のおすすめスポットが知りたい。

55 ブドウ狩りや梨狩りの特集をしてほしい。

56 コロナ関連は引き続き知りたい情報です。

57 大型商業施設の誘致を取り上げてほしい。

58 文化会館の改修工事の進捗具合の記事が見たい。

59 自治会で取り組んでいることを紹介してほしい。

60 更年期との上手い付き合い方を取り上げてほしい。

61 子どもたちが屋内で過ごせる場所の紹介をしてほしい。

62 空き家や使わなくなった耕作地をどうするか知りたい。

63 健康に関する内容は、意識醸成のためにも定期的に掲載をお願いしたいです。

64 厚木市民で活動しているボランティアチームを毎回紹介してほしいと思います。

65 あまり目立たなくとも、地道に活動をしている人を取り上げた記事を期待します。

66 厚木市の端っこ特集。自宅が厚木市の端にあるので、魅力があれば知りたいです。

67 南口の新しい写真と古い写真の比較や、北口駅前の変化など、厚木市の変化が見たい。

68 厚木市だからこそできる、食農のつながりを発信してほしい。あつぎ未来PJの周知をしてほしい。

69 保育園や幼稚園の先生紹介などの情報があると、子育て家庭の方たちに身近な内容となり、良いのでは
ないかと思います。

70 厚木バスセンターを利用しているため、新しい市役所の整備状況は分かっていますが、積極的にその情
報を広く知らせるべきだと思います。

71 夏休みは、県外からも多くの小学生が祖父母の所へ来ると思います。そういった市内在住以外の子ども
たちが気軽に参加できるイベントがあれば知りたいと思います。

72 厚木市に生まれ育って、現在も住んでいる者にとって、厚木市の移り変わりを誇らしく見てきました。厚木
らしさとは何かを歴史を振り返りながら、公民館で開催していただく短歌勉強会で、厚木市に移住してき
た人たち向けにその魅力などを伝えて喜ばれています。「あつぎらしさ」を積極的に取り上げてほしいと思
います。

73 学校の給食が無償になって有り難いです。部活に対する補助もあると更に有り難いです。



Ｑ　視聴した「市広報番組」について、感想、意見をお聴かせください。

1 いつも楽しく拝見しています。

2 良い企画がいっぱいで楽しいです。

3 リポーターの皆さんが頑張っていて良いなと思いました。

4 楽しいイベントが市内でたくさん行われていることにわくわくしました。

5 モニターになり、初めて「あつぎ愛テレビ」のことを知りました。見てるとお得な情報やすてきな経験を作れ
る内容があったので新鮮で勉強になりました。欲を言ってしまうと、見る際に視聴者側がワクワク感や笑
顔、楽しみを感じられるようになるとうれしいです。

6 ６月が環境月間ということを初めて知りました。

7 ６月は環境月間なので、一人一人が環境について考えること祈ります。

8 あつぎこどもの森公園の危険生物の壁表示は、とても良いと思いました。

9 里山など昆虫や動植物の生息域はしっかり守っていかないといけないと感じた。

10 環境月間ということで、環境のことや環境に優しいことを考えようと思いました。

11 子どもが大きくなって、久しくあつぎこどもの森公園に行く機会がなくなりました。

12 あつぎこどもの森公園にはまだ行ったことがないので、是非一度行ってみたいと思います。

13 あつぎこどもの森公園のような自然が多い施設がもっと身近にあれば良いなと思いました。

14 ６月は環境月間なので、SDGｓや地球温暖化等についてもっと興味を持ちたいと思います。

15 あつぎこどもの森公園は、出来たときしか行っていないので、また行ってみたいと思いました。

16 環境月間の紹介は、レポーターも大変上手で聞きやすく、解説者も丁寧な解説で理解しやすかった。

17 あつぎこどもの森公園にまだ行ったことがありません。少しだけでも公園紹介があったら有り難いです。

18 「６月は県境月間」を見て、自然を知ることが森を育てるなど、自然環境を保つために重要なことが理解で
きた。

19 私は、自然林を歩くのが好きなので、鳶尾山やこどもの森公園によく行きます。よく整備されていると思っ
ています。

20 身近な自然の中の生物について、いろいろ知ることができました。森の里や七沢の自然についても、もっ
と知りたいと思います。

21 あつぎこどもの森公園は、家族で何度か訪れた事のある好きな場所です。今回、自然の再生力という言
葉を初めて知りました。改めて訪れて豊かな自然に触れたいと思いました。

22 青砥さんと一緒に歩いているような気分になって、久しぶりに童心に戻りました。同時に、自然と共存する
ことの大切さの理解も深まりました。排除するのではなく、元の力を利用して共に生きることは、子育てに
も同じようなことが言えるのではないかと感慨深く感じました。

23 環境というのですが、相川や玉川などは田畑を壊して道路や運送会社にしているので相川地区に住む私
には環境は悪化するような気がします。これまで通らなかった大型トラックがよく通るので土日祝日には
少しだけ通行量は減りますが、高速道路ができてから騒音により悩むようになりました。他の地域も農業
の後継がいないからか田畑を壊して物流センターなどにしているので、市のやっていることは矛盾してい
ると思います。

広報あつぎ1424号（６月１日号）インターネットモニターアンケート結果

あつぎ愛テレビ６月第１回（６月１日から６月15日まで）



24 厚木の豊かな自然を守るためにも環境保全に努めていきます。蛍の育成と観察ができる場所を紹介して
いただきたいです。SDGｓについて身近なところから紹介しているチャレンジリポートは、とても良かった。
自転車利用時の車体点検の大切さを知ることができました。

25 自然に恵まれた厚木の環境を市民一人一人が守り保護する為の「ネイチャーポジティブ宣言」には大賛
成です。また、夏休み期間中に消防教育は、多くの子どもたちが参加してほしいと思いました。チャレンジ
企画は、清掃してポイントが貯まることは環境美化に積極的に参加できる良いポイントですね。

26 幼稚園の娘がいるので、少年少女消防教育に興味を持ちました。

27 消防見学は見ていて楽しかったです。子どもに戻って放水体験したいなと思いました。

28 「夏休み！少年少女消防教育」は、少年少女だけでなく大人もいつか機会があったら体験してみたいと思
いました。

29 少年少女消防教育は、小さいときから防災意識が芽生えて大変有意義だったと思います。特に、放水経
験ができるのは、児童にとって興味深いことだと思います。

30 どれも良い番組でしたが、特に「夏休み少年少女消防教育」は良いと思いました。救急車が緊急性を要し
ない事例でも要請が来るという話をよく聞くので、子どものうちから救急活動を学んでいくのは良いことだ
と思います。

31 「夏休み！少年少女消防教育」について、文字だけでは分かりにくかったところが動画で見せていただけ
るのはとても伝わりやすくて良いと思う。これからもイベントの案内や開催報告を広報していただけたらと
思います。

32 まちのコインアユモを集めてみようと思った。

33 まちのコインアユモについて詳しく分かりました。

34 チャレンジ企画の「全力！私のチャレンジ」が良かったと思います。今後も続きそうなので楽しみです。

35 アユモを実際に使っているのを初めて見ました。良いことをして自分もお得になれるのはとても良いと思
いました。

36 私のチャレンジを楽しく見させていただきました。体験を見ると、皆さんにもやってみたいな、楽しそうだな
という気持ちが湧きやすいのだろうなと思いました。

37 雨で寒そうでしたが、寒さを感じさせないリポートで楽しむことができました。ゴミ拾いをすればコインをた
めて食事ができるというシステムは知らなかったです。せっかくなのでもっとたくさんの人に知ってほしいと
思いました。いつもすてきな学びをさせていただきありがとうございます。

38 フードバンク利用やゴミ拾いでもらえるコインの情報をありがとうございました。まちのコインアユモは、厚
木のことを知ったり、厚木のためになることをしたり、活動やイベントに参加することでコインをもらい、コイ
ンをあげることで厚木で得する企画だと思います。厚木を歩くことで集めることができる「拾うアユモ」につ
いてもこれからのエリア拡大が楽しみです。これからも紹介よろしくお願いします。

1 ジュニアエコリーダーや青空アート展の募集があり、インタビューはあって良いとは思いますが、ずっとそ
の画角だと飽きてしまうこともあるので、インタビューを流しながら昨年の実際の様子の動画や写真を映
し出した方がイメージが湧きやすいと思いました。昨年のデータがないようでしたら、来年のために今年
はそのようなデータを残しておいたらどうでしょうか。

2 自転車の点検方法など、詳しく説明されていて勉強になりました。

3 自転車は車道を走るにしてはなかなか運転教育ができていないので、このような動画をどんどん見る機
会を作ってほしい。

あつぎ愛テレビ５月第２回（５月16日から５月31日まで）



4 昨今、自転車の運転ルールの徹底が話題になっていますが、意外と知らないことが多かったので、視聴
した内容は参考になりました。

5 自転車の利用に際して、ヘルメット着用普及を即すため、かっこいいヘルメットが出てこないかなと思いま
す。着用してウキウキするヘルメットなら広がると思います。

6 自転車のマナー違反や危険運転は、本当に多いです。歩行者でもバイクでも車でもない乗り物で難しい
ですが、車が常に見えていると思っているのか、無理な横断や追い抜きが多いので気をつけてほしい。

7 野外彫刻展を今年も楽しみにしています。


